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Металлурги Сталинской Магнитки распо
лагают богатыми возможностями для выполне
ния и перевыполнения обязательств, данных 
в письме товарищу Сталину. Залогом этого 
является творческая активность трудящихся 
комбината. 

Товарищи металлурги! Умножайте свои ус^ 
пехи в соревновании за выдачу сверхплановой 
продукции огпличного качества для велгтих 
строек коммунизма! 

^ К в р А Ш О ПОДГОТОВИТЬСЯ 
к новому учебному году 

в сети партпросвещения 
Закончился учебный сод в сети партийно

го и комсомольского просвещения, который 
•^прошел более организованно, чем в прошлые 
^ годы. Подавляющее большинство кружков 

"политшкол в цехах нашего комбината ус -
..^шно выполнили учебную программу, на 
итоговых занятиях слушатели показали глу
бокие и прочные знания. Многие коммунис
ты,; самое фяЬгелцю и з у ч а ю щ е е марксистско-
ленинскую теорию, и слушатели вечернего 
университета марксизма-ленинизма, также 
показали хорошие успехи в учебе. 

Партийные организации ряда цехов ком
бината накопили опыт в организации учебы 
коммунистов и комсомольцев, что способ
ствовало повышению уровня всей партийно-
политической работы. Хорошо было постав-
лени партийное просвещение в парторганиза
циях доменного и коксохимического цехов, 
мартеновского цеха № 2, центральной элек
тростанции, заводской лаборатории, заводо
управления. Умело, вдумчиво руководили 
кружками и политшколами пропагандисты 
п . Гурков (парторганизация Ж Д Т ) , Горно
стаев (доменный цех) , Д о р о г о б и д (коксовый 
цех) , Пимошин (обжимной цех) , Неволи и 
(заводоуправление) "и* .многие другие. 

Сотни коммунистов, "комсомольцев и бес-
г партийных товарищей, занимаясь в сети 
п а р т и й н о г о просвещения, значительно вырос
л и политически, стали активно участвовать 

в партийной работе, пополнили ряды агита
торов и пропагандистов. 

Сейчас заводская партийная организация 
развертывает подготовку к новому учебному 
году. Задача состоит в том, чтобы правильно 
укомплектовать сеть партийного просвеще
ния, не повторять ошибок и недостатков 
прошлого года. 

Недостатков ж е в постановке партийного 
и комсомольского просвещения было мно
го. Некоторые секретари парторганизаций 
слабо осуществляли контроль за учебой 
коммунистов, вследствие чего ряд кружков 
и политшкол не выполнили программу, заня
тия проводились при низкой посещаемости. 
Такие факты имели место в проволочно-
штрипсовом, листопрокатном, копровом це
хах и в О Р С е комбината. 

Серьезным недостатком в минувшем учеб
ном году была слабая постановка учебы е 
группах самостоятельно изучающих теорию 
марксизма-ленинизма, большинство комму
нистов, самостоятельно работающих над 
книгой, не выполнили учебных планов. Мно
гие товарищи совсем перестали учиться, 
прикрываясь формой самостоятельной учебы. 

Некоторые партийные организации не
удовлетворительно руководили политиче
ским просвещением в комсомольской полит
сети. Как результат этого, 14 кружков не 
закончили программу, а 10 кружков разва
лились. Все это произошло также и пото
му, что со стороны заводского комитета 
комсомола и его секретаря т Панкова от
сутствовал н а д л е ж а щ и й контроль за хо
дом политической учебы комсомольцев. 

Учитывая уроки прошлого года, необходи
мо, не откладывая ни на один день, тщатель
но готовиться к новому учебному году и 
прежде всего вдумчиво подойти к комплек
тованию кружков, школ и групп, самостоя
тельно изучающих, к подбору и подготовке 
кадров пропагандистов. Необходимо наибо
лее подготовленных пропагандистов-комму
нистов направить в комсомольскую сеть по
литпросвещения. 

В новом 1951—52 учебном году на нашем 
комбинате значительно возрастет количест
во самостоятельно изучающих историю и 

^ е о р и ю ВКП(б) , диалектический и историче
с к и й материализм, политическую экономию. 

Это выдвигает перед партийными организа
циями ответственные задачи в подготовке 
кадров пропагандистов-консультантов. П о д 
готовка пропагандистов — большое и ответ
ственное д е л о . Необходимо, чтобы все про
пагандисты получили д о л ж н у ю теоретичес
кую и методическую подготовку, получали 
систематическую помощь в течение всего 

шчебного года. 
Щ Повседневная кропотливая работа всей 
нашей партийной организаций по подготов
ке к учебному г о д у в сети партийного и 
комсомольского политпросвещения даст 
возможность начать учебу во-время, орга-
нированно, обеспечить ее высокий идейно* 
политический уровень, 

Больше металла—стройкам коммунизма! 
Обязательства сталеплавильщиков 

Быстро разнеслась но третьему марте
новскому цеху весть о том, что в адрес 
комбината пришла, телеграмма строителей 
Цимлянского гидроузла, в которой они об
ращаются к малтатотрским металлургам с 
призывом ускорить выполнение заказов 
великих строек. 

Во всех бригадах состояли** собранию, 
на которых выступали сталевары, разлив-
щита, мастера, инженеры и техники. Они, 
горячо поддерживая патриотический почин 
сортопрокатчиков комсомольско-молодежно-
го стана .«300» № 3, брали на, себя но
ш е , повышенные обязательства, давали 
слово изо дня в день увеличивать вышив
ку стали для великих строек коммунизма. 

Во второй бригаде собрание состоялось 
7 июля. Его открыл т. Щербинин. Он пре
доставил слово исполняющему обязанности 
надшьяжа смены т. Мачаховокому. 

•— Я думаю,—'говорит т. Мачаховекий, 
—что выражу мнение всех наших стале-
платльщико», если скажу: мы будем вы
давать металл великим стройкам комму
низма досрочно и самого лучшего качест
ва. 

Сталевары тт. Родиче®, Худяков, Старо
стин, Неклеенов и другие шяли на себя 
обязательство выдать в июле сотни тоня 
сверхплановой стали. 

На собрании в третьей бри'гаде молодой 
сталевар Евгений Князе© сказал: 

— Мы должны ответить стахановскими 
дедами на призыв строителей Цимлянско
го гидроузла. Я ооязуюсь в нынешнем 
месяце выплавить сверх плана 400 тонн 
стали и1 вызываю на одщшастичеекое со
ревнование сталевара Николая Таташева. 

Тов. Тагашев, приняв вызов т. йня/зева, 
дал слово переврыть свои повышенные 
обязательства. Не меньше 400 тонн стали 
сверх плана обязался дать и сталевар 
Георгий Киселев. 

Мастер производства т. Колесов сказал: 
— Мы гордимся тем, что выполняем заг 

казы великшх сталинских строек комму
низма. Это налагает на нас особую ответ
ственность. Мы должны работать так, что
бы обеспечить досрочное выполнение про
катчиками почетных заказов. Я обяэуюсь 
на своем блоке печей так. организовать 
работу, чтобы сварить в июле не меньше 
20 скоростных плавок и̂  выдать сверх 
плана многие сотни тоня Металла. 

(Коллектив мартеновцев* третьего цеха 
горячо поддержал пришв сортопрокатчи
ков и обязался выплавить в июле допол
нительно к плану несколько тысяч тонн 
металла. 

В. ШАХЛИН, секретарь партбю
ро третьего мартеновского цеха. 

Дадим металл только первого сорта 
Вторая бригада стана «500» в июне не 

выполнила государственного плана, оста
лась в долгу перед Родиной. Начав новый 
месяц, весь коллектив живет одной 
мыслью — как можно быстрее вернуть 
долг стране, завоевать звание передового 
коллектива. . 

... Как только стало известно о новой 
патриотической инициативе прокатчиков 
стана «300» № 3, вся смена дружно соб
ралась на собрание. 

Начальник стана т. Бражник ознакомил 
коллектив с телеграммой строителей Вол
го-Донского 'канала и с обращением ини
циаторов нового соревнования, призвал 
коллектив выдать сотни тонн сверхплано-

го металла для строек коммунизма. 

Первым взял слово мастер смены т. Си-
данченко. 

— Коллектив наш крепкий, спаянный, 
—(говорит он,—мы имеем все возможности 
выполнить досрочно почетный заказ. Но 
для этого нужно работать напряженно все
му коллективу. 

Дежурный электрик, секретарь партор
ганизации стана т. Сидоренко горячо под
держал предложения своих товарищей, 
призвал коллектив выдать в июле сотни 
тонн сверхпланового проката первого сорта,. 

Вся наша бригада единодушно приняла 
новые повышенные обязательства и борется 
за их выполнение. 

В. КРЫТИН, профорг бригады 
стана «500» сортопрокатного цеха. 

Ответ прокатчиков стана „ЗОО'Ч 
Дружно, слаженно работает 4 вторая 

бригада стана «300» № 1 сортопрокатного 
цеха, которой руководит опытный мастер 
Почетный металлург Федор Михайлович 
Зуев. Он умеет поддерживать в коллективе 
боевой дух соревнования за выполнение и 
п еревьшо лнение план а. 

Особое воодушевление царит в бригаде, 
когда мы катаем металл для сталинских 
строек коммунизма. Оно и понятно: ведь 
каждая тонна нашего проката—это ощути
мый непосредственный наш вклад в дело 
коммунизма. 

Мы раньше срока выполнили заказы 
Куйбышевшдростроя и Главного' Туркмен
ского канала, а сейчас катаем металл для 
Ваиго-Донского канала. 

Каждому из нас памятно утро 7 июля 
этого года, когда вся бригада собралась 
после ночной смены в красный уголок, 
чтобы обсудить патриотический призыв 
прокатчиков) стана «300» № 3 нашего 
цеха. 

С огромным вниманием слушают собрав

шиеся текст телеграммы строителей Цим
лянского гидроузла с призывом к магнито
горским металлургам досрочным выполне
нием заказов на металл обеспечить важ
нейшие работы. Начальник стана т. Кон-
дауров рассказывает о том патриотическом 
под'еме, с каким принимали новые обяза
тельства в бригадах стахановского' стана 
«300» № 3. Он призывает коллектив про
катать сверх плана сотни тонн стальной 
арматуры. 

Этот призыв нашел горячий отклик в 
бригаде. Первым выступил сварщик т. Ко
валев. 

— Наша бригада передовая на стане,— 
говорит он,—т присвоено почетное звание 
коллектива отличного качества, поэтому и 
в соревнований за досрочное выполнение 
заказа строителей Волго-Донского канала 
мы должны быть на первом месте. 

Мы понимаем, какая ответственность ле
жит на каждом -из нас и на коллективе в 
целом. Мы, сварщики, даем слово обеспе
чить стан равномерно* прогретым металлом, 

Рекордное производство 
, на трудоемком профиле . 

Еще в феврале этого года первая брига
да стана «300» № 3 дала рекордное.про
изводство на прокатке трудоемкого профиля • 
и до последних дней никто не "обогнал ее. 

5 июля нам вновь предстояло катать 
металл этого профиля. На сменно-встреч-
ном собрании бригада единодушно решила 
одержать еще одну трудовую победу, пе
рекрыть свой собственный рекорд. С небы
валым под'емом трудился в этот день.весь 
коллектив бригады. * } 

Все участки работали ровно, согласо
ванно, соблюдая высокий темп прокатки. 
Старший сварщик т. Гриднев и сварщик 
т. Крюков бесперебойно обеспечивали стан 
хорошо нагретым металлом. 

Старший вальцовщик т. Шишов, валь
цовщики тт. Гром, Волгин во главе с мас
тером т. Крестииюовым обеспечили ровную, 
высокопроизводительную работу стана. 

Операторы стана, тт. Ермакова, Кочет-
кова и Гарифулина быстро и точно выпол
няли все операции. 

Участок резки ранее доставлял нам мно
го неприятностей. Но в этот день коллектив 
резчиков во главе с т. Китайкиным работал, 
не отставая о т ©сего коллектива. Хороню 
справлялись со своими обязанностями рез
чики тт. Кучеренко и Парфентьев, пра
вильщик т. Ковалев, операторы резки 
гг. Махова и Голенкова. 

В результате слаженной работы всего 
коллектива бригада перевыполнила свое 
обязательство, взятое на сменно-встречном 
собрании, значительно перекрыла свой 
прежний рекорд на прокатке металла этого 
профиля. 

Выполняя заказы великих строек ком
мунизма, наш коллектив бригады прило
жит все усилия, чтобы с честью выпол
нить социалистические обязательства. 

П. ПАНОВ, начальник смены 
стана «300» № 3. 

сохраняя ровный высокий ритм, не допус
кать простоев оборудования ло вине обслу
живающего персонала печей. 

Горячо говорил мастер т. Зуев: 
— Каждый из нас с гордостью слушал 

радостные вести с Волго-Донского канала. 
Цимлянские гидростроители творят герои
ческие дела в невиданно короткие сроки. 
Нам надо учиться у них. Я подсчитал на
ши резервы и возможности и думаю, что 
мы дадим в этом месяце сверх плана мно
гие сотни тонн проката сталинским строй
кам. 

Резчик т. Живаго призвал резчиков -и 
их подручных резать металл точно в соот
ветствии с заказами, не допуская залоро-
челных штанг, а также дефектов по резу, 
призвал бригаду — выполнить заказ Цим
лянской стройки в самый короткий срок, 

Вся бригада единодушно проголосовала 
за решение выдать в июле сверх плана 
сотни тонн проката для сталинской строй
ки. Это решение стало лозунгом социали
стического соревнования, что развернулось 
ширю(Ко в эти дни на стане. 

М. ГЛОТОВ, старший сварщик 
второй бригады стана «300» № 1. 
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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 
ШИРЕ РАЗМАХ СОРЕШЮВАНИЯ 

ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ 
(с собрания заводского партийного актива) 

Позавчера' состоялось заводское собрание 
партийного, актива, которое обсудило док
лад заместителя.директора комбината т. Бо
гатырева «О ходе вщполнёшгя в первом по
лугодии 1951 года социалистических обяза-

:* тельств по адономии, принятых коллективом 
комбината в письме товарищу Сталину». 

— .Коллектив нашего комбината, — 
говорит докладчик, — в письме товарищу 
Сталину принял на себя обязательство — 
.в 1951 году-снизить себестоимость продук-

• ции и дать -сверх плана 10 миллионов руб
лей экономпи. Однако это обязательство в 
•первом полугодии наш [коллектив не вы
полнил,- допустил перерасход средств боль
ше 5 миллионов рублей. 

Наряду с такими цехами, как доменный, 
коксохимический, проволочно-штрипсовый, 
которые успешно выполняют социалистиче
ские обязательства по снижению себестои
мости, на комбинате имеется ряд цехов, ко
торые систематически не укладываются в 
заданную себестоимость, имеют большой 
перерасход средств. Особенно большой пере
расход допустили в листопрокатном цехе и 
третьем мартеновском цехе. (Мартеновские и 
прокатные цехи систематически допускают 
перерасход сырья, основных материалов и 
топлива. 

Тов. Богатырев особо подчеркивает, на
сколько отрицательно сказываются на себе
стоимости продукции мартеновских и про
катных цехов значительные потери от бра
ка. Большие потери от брака имеют фасон
но-литейный, шамотно-динасовый и листо
прокатный цехи. 

В заключение т. Богатырев остановился 
на задачах парторганизации и всего коллек
тива комбината в борьбе за экономию и вы
полнение обязательств, данных в письме 
товарищу Сталину. 

Первым выступает в прениях начальник 
коксохимического цеха т. Колобов. 

— Коллектив нашего цеха, — говорит 
он, — дал слово сэкономить в этом году 5 
миллионов рублей, а за пять месяцев уже 
имеет экономии 3.600 тысяч рублей. Руко
водство цеха и партийная организация не
устанно занимаются вопросами экономии. В 
цехе организованы хозрасчетные участки. 
Трудящиеся цеха хорошо знают, из чего 
|сладывае"ш себестоимость, как мы вы
полняем план по снижению ее, по чьей ви
не получаются отклонения от плана, а по
рой и убытки. 

(Вместе с тем т, Колобов останавливается 
на недостатках в работе по снижению себе
стоимости. Цех платит, например, большие 
штрафы за перепростой вагонов. 

Главный бухгалтер комбината т. Птицын 
критикует ряд руководителей цехов за от
сутствие повседневной борьбы за снижение 
себестоимости. 

— У нас нередко капитальные ремонты 
производятся при отсутствии смет, — гово
рит он, — цехи зачастую текущие расходы 
списывают за счет капитальных ремонтов, 
а технический отдел стоит в стороне от 
атих вопросов. 

Исполняющий обязанности начальника 
доменного цеха Т; Огарков поделился опы
том борьбы коллектива ,гл высокопроизводи
тельную экономичную работу. 

— Главная наша задача, — отмечает 
т. Огарков, — состояла в мобилизации кол
лектива на борьбу за экономию сырья, в 
первую очередь кокса. С целью экономии 

кокса мы сумели решить задачу повышения 
температуры дутья. 

Как и в прошлом году, борьба за эконо
мию у нас ведется одновременно с улучше
нием технологии, с использованием до дна 
богатейшей техники, с задачей повышения 
выплавки чугуна. - Большую роль сыграла 
экономическая учеба рабочих и инженерно-
технических работников, руководящая и 
организующая роль партийной организа
ции. 

В результате доменщики значительно 
снизили расход кокса па тонну чугуна, ус
пешно выполняют обязательства но эконо
мии. Мы дали слово сэкономить 8 миллио
нов рублей, а имеем уже на своем счету 
около 7 миллионов. 

Выступивший затем начальник шамотно-
динасового цеха т. Крайний критикует 
управление капитального строительства 
комбината и его начальника т. Ларина за 
то, что он затягивает строительство механи
зированного склада продукции. Рассказыва
ет о бесхозяйственном снабжении цеха квар
цитом. 

— У нас на окладах скопились тысячи 
тонн кварцита,—говорит он,—но нам при
сылают еще, хотя в этом лет необходимости. 

Председатель завкома металлургов т. Ми-
лихин резко критикует начальников цехов, 
председателей цехкомов, главного бухгалте
ра т. Птицына и начальника планового от
дела т. Андронова за отсутствие оператив
ного учета в расходовании материалов и 
сырья, простоев оборудования. 

Председатель цехкома основного механи
ческого цеха т. Митрохин рассказывает о 
том под'еме, с каким рабочие брали на себя 
обязательства по экономии инструментов, 
по сохранению оборудования. Но выполне
ние этих обязательств нельзя проверить из-
за. отсутствия учета. 

Секретарь горкома ВКП(б) т. Залавин 
подверг критике заместителя директора ком
бината т. Богатырева и заводской партий
ный комитет за ослабление вниманий IK 'во
просам экономии в цехах комбината. Он 
подробно остановился на задачах парторга
низации в борьбе за выполнение обя
зательств, данных в письме товарищу 
Сталину. 

Директор комбината т. Носов в своем вы
ступлении отметил, что коллектив метал
лургов не справился в первом полугодии со 
своихмп задачами но экономии. Но он имеет 
все возможности, чтобы не только выпол
нить, но и перевыполнить свои обязатель
ства. Тов. Носов подробно рассказывает о 
путях снижения себестоимости, получения 
экономии. 

— Прежде всего необходимо, — говорит 
он, — оыетро и решительно выправить ра
боту листоирокатчиков, улучшить работу 
заводоуправления в области финансово-хо
зяйственной деятельности, привлечь внима
ние всех рабочих и руководящих работни
ков к вопросам экономики, развернуть дей
ственное социалистическое соревнование. 

Секретарь заводского партийного комите
та т. Светлов остановился на задачах пар
тийных организаций в борьбе за выполне
ние обязательств по экономии. 

В постановлении, принятом на собрании 
партийного актива, намечены конкретные 
мероприятия, направленные на успешное 
выполнение социалистических обязательств 
по снижению себестоимости продукции. 

На первенство РСФСР по футболу 
(Последнюю игру первого крута в розы

грыше первенства, РСФСР по футболу 
команда «Металлурга» нашем комбината 
провела 8 июля в городе Уфе с командой 
«Динамо». 

ч Эта встреча закончилась вничью со 

счетом 0:0. Футбольная команда нашего 
комбината набрала 12 очков и затяла 
четвертое, место в туршфной таблице. 

Первую игру второго круга магаитогор-
цы проведут в Нижном-Тапиле, где встре
тятся с .командой «Металлурга». 

На снимке: один из лучших шоферов ав
тотранспортного цеха комбината М . П . 
Антонов, достигший высоких показателей 
.в работе. Его машина, благодаря хорошему 
уходу и умелому использованию, прошла 
больше 100 тысяч километров без ремонта. 

Фото Е . Карпова. 

СОБРАЛИ 120 ТОНН 
МЕТАЛЛОЛОМА 

Активно участвуют котельщики" ^-смот
ре выявления и сбора, металлолома для 
мартеновских цехов. В конце июня была 
создана смотровая комиссия, которую воз
главил начальник цеха т. Фальжюшдой. 
Комиссия составила кшюретшый план ра
боты и начала проводить его в жизнь. 

В конце даня было проведено техниче
ское совещание ивжшерно-тхиичшж 
работников совместно с рабочими, на ко
тором были намечены мероприятия, обес
печивающие успешное приведение смотра. 
Затем состоялись рабочие собрания во 
всех бригадах и на участках. 

Был организован сбор предложений и 
сбор лома-, (который находится в цехе и 
на его территорией. Члены комиссии вы
явили наличие старого, вышедшего до 
строя оборудования, а также негодных 
конструкций, которые можно сдать, как 
металлический лом. 

Уже проведено несколько субботников 
по сбору лома и собрано больше 120 тонн. 
Весь собранный металл немедленно от
правляется нами на скракную площадку. 

!В сборе лома принимают активное 
участие коллективы всех бригад, но осо
бенно хорошо работают бригады резчиков, 
которыми руководят тт. Митпнев и Атлем-
зяиов. Они 'Каждый день собирают больше 
всех металлолома.. 

Котельщики взяли обязательство в те
чение июля собрать и сдать на скраашую 
площадку весь металлолом, который ва
ляется в помещении цеха и вокруг него. 

Ф. УДАЛЫХ, начальник участка 
котельно-ремонтного цеха. 

Результат бесхозяйственности 
Работники шипового цеха, поставляю

щие металлолом мартеновским цехам, гру
зят скрап на платформы неаккуратно. 
В результате много лома теряется но до
роге . Около железнодорожного полотна, 
идущего из копрового цеха к мартенов
ским цехам, шляются кучи металлолома. 
Особенно много лома, валяется на перето
не станция Шихта — шихтовый двор 
первого и второго ма1ртеновеких цехов. 

Желтешо|до;рожники мирятся с этим 
безобразием, не принимают никаких мер, 
чтобы убрать Металлолом и отправить его 
мартенам. 

Мирится с TaiKiiM положением и началь
ник шихтового двора, т. Горбачев-, хотя 
видит металлолом чуть ли не на путях 
шихтового двора. 

В. АЛЕКСАНДРОВ. 

МАГНИТОГОРЦЫ— 
ЧЕМПИОНЫ ОБЛАСТИ 

В Челябинске закончился розыгрыш 
первенства области по волейболу. М у ж 
ская команда споргобщества «Метал
лург» в составе волейболистов Евгения 
Егорова, Владимира Башкова, Леонида 
Баиина, Ильи Караяни, Игоря Юдина и 
Александра Тенякова, защищавшая 
спортивную честь Магнитогорска, заня
ла в этих соревнованиях первое место в 
завоевала звание чемпиона области по 
волейболу на 19Ы год. ^ 

В розыгрыше первенства области g$? 
пешно также выступала женская коман
да спортобщества «Металлург» в сос
таве Зои Безруковой, Екатерины Куче-
ровой, Валентины Шлямневой, Екатери
ны Федуловой, Зинаиды Роговой, Нины 
Мариной и Валентины Протопоповой. 
Магнитогорские волейболистки также 
не проиграли ни одной встречи и завое
вали звание чемпиона области на 

1951 год. 

События в Порее 
С О О Б Щ Е Н И Е 

/ Г Л А В Н О Г О К О М А Н Д О В А Н И Я 
Н А Р О Д Н О Й А Р М И И 

П Х Е Н Ь Я Н , 9 июля. ( Т А С С ) . Главное 
командование Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Республики со 
общило сегодня, что на всех фронтах час
ти корейской Народной армии в тесном 
шаимадейсгвии с китайскими доброволь
цами продолжают вести бои местного зна
чения и . наносят противнику лотери в - ж и 
вой силе и технике. 

9 июля .отряды стрелков-охотников эа 
вражескими самолетами, а также зенитная 
артиллерия Народной армии сбили около 
10 самолетов противника. 

С О О Б Щ Е Н И Е 
Г Л А В Н О Г О К О М А Н Д О В А Н И Я 

К О Р Е Й С К О Й Н А Р О Д Н О Й А Р М И И 

П Х Е Н Ь Я Н , 9 июля. ( Т А С С ) . Главное 
командование корейской Народной армии 
опубликовало сообщение, в котором гово
рится; • 

В целях проведения переговоров о пре
кращении военных действий 8 июля в К э 
соне состоялись . предварительные пере
говоры между офицерами связи главного 
командование корейской Народной армии 
и командования китайскими добровольчег 
окими войсками и офицерами связи глав
ного командования войлок Организации 
Объединенных Наций. 

С О О Б Щ Е Н И Е А Г Е Н Т С Т В А С И Н Ь Х У А 

П Е К И Н , 9 июля. ( Т А С С ) . Агентство 
Синьхуа передает, что, по сообщению с 
корейского фронта, офицеры связи штаба 
генерала Р и д ж у э я и командования корей
ской Народной армии и китайских добро
вольцев встретились вчера с целью под
готовки к переговорам о перемирии в 
Корее . 

Старший офицер связи штаба генерала 
Р и д ж у э я полковник Э . Д ж . Кинни с дву
мя другими офицерами связи и двумя 
переводчиками приземлились на геликоп
тере 8 июля в 8 ч. 22 минуты в районе 
северо-западнее Кэсона , указанном коман
дованием Народной армии. Они были сра
зу ж е доставлены к месту переговоров на 
окраине Кэсона, где встретились с тремя 
офицерами связи генерала К и м И р Сена и 
генерала П ы н Д э - х у э я . Офицеры связи 
отсудили под(готовит{ельн'ые мероприятие 
относительно переговоров о перемирии. И х 
переговоры происходили успешно и закон
чились после полудня. 

В официальных переговорах о прекра
щении огня будут участвовать от корей
ской Народной армии генерал Н а м И р 
(руководитель делегации), генерал Л и С а н 
Ч у и генерал Яан Бйон С а н ; от китайских 
народных добровольцев — генералы Д э н 
Х у а и С е Фан. 

Делегация штаба Р и д ж у э я будет со
стоять из вице-адмирала Чарльза, Тернера 
Д ж о я , генерал-майора Л . - Крейги (военно-
воздушные силы), генерал-мапора Генри 
И . Х о у д с (8-я американская армия), контр
адмирала Арли Бэрка и генерал-майора 
П а к С у н Ыпа . 

Сообщают, что официальные переговоры 
начнутся 10 июля. Делегаты корейской 
Народной армии и китайских народных 
добровольцев направляются в Кэсон в наз
наченное время. 

Редактор Д. М. ГНИЛ0РЫБ0В. 
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